

temas como estacionamientos, seguros y cascos de protección, los agentes están siendo inflexibles.

La llegada del sargento Antonio Velasco revolucionó en buena medida el control ante las infracciones de tráfico. En 2001 se tramitaron 1.794 denuncias. La calle Carrera, con 440, se llevó la palma, seguida por Plaza Don Diego (133) y Plaza Mayor (117). El sargento volvió a ser claro en este sentido, "nuestra intención no es denunciar por denunciar, ni tener un afán recaudatorio, sólo queremos hacer respetar las normas y garantizar la seguridad del ciudadano". En su opinión, el nuevo sistema de patrullas unipersonales y una mayor presencia policial en las calles, "contribuye precisamente a bajar el número de denuncias".

En estos momentos, el cuerpo local de policía está formado por 14 agentes, 3 cabos y 2 sargentos. Una cifra inferior a lo que La Solana precisa por ratio de población. La baja momentánea del Sargento-Jefe ha reducido la plantilla a 18 efectivos. Ya está aprobada la próxima creación de una nueva plaza de agente, aunque para la Jefatura sigue siendo insuficiente para cubrir "totalmente el servicio y las necesidades que tenemos". En 2001, la Policía Local realizó un total de 15.911 servicios, de los cuales 1.182 requerimientos y 1.730 servicios comisionados.

En cuanto a los requerimientos, han aumentado en 128 respecto al año anterior, la mayoría mediante llamadas telefónicas. El sargento Antonio Velasco lo interpreta como una mejora en la confianza del ciudadano hacia su policía.



La Policía Local realizó un total de 15.911 servicios.

El Sargento-Jefe, de baja laboral

En la rueda de prensa, la concejala de Gobernación, Petri Almarcha, habló sobre la ya prolongada ausencia del Sargento-Jefe, Manuel Marín, por baja laboral. Se limitó a decir que "está de baja y no sabemos para el tiempo que esté; de momento lleva cinco meses y cuando tenga que entrar, ya veremos con qué plan".

De momento, la función de Jefe Accidental la realiza el sargento Antonio Velasco. La concejala aseguró que la función de jefe sustituto "la está cumpliendo perfectamente; la policía ha cambiado y gracias a sus cambios la policía trabaja de forma dinámica y conjunta".

Nuevo coche patrulla

Una de las últimas novedades de la Policía Local ha sido la adquisición de un nuevo coche patrulla. Un vehículo marca Ford Focus circula ya por las calles de La Solana desde marzo. Se trata de un coche con las prestaciones necesarias para tener una operatividad correcta. Es un modelo motor 1.8, dotado con ABS, Air Bag, cierre centralizado, elevalunas eléctrico y aire acondicionado. Pero, lo más importante, lleva incorporado un puente de luces homologado, una mampara de separación entre asientos, material especial en la tapicería de los asientos traseros y un sistema de megafonía y de comunicaciones de buen nivel. El Ayuntamiento ha adquirido el vehículo mediante un contrato denominado "renting", es decir, una especie de alquiler que no paga seguro, averías ni mantenimiento, y tiene la posibilidad de cambiarlo por un coche nuevo al cabo de unos años.

El nuevo Focus convivirá con el "viejo" Renault-19, por lo que nuestra policía podrá disponer de dos coches para su trabajo diario.



El nuevo coche circula desde el pasado mes de marzo.

Emilio Nieto, 39
Tlf.: 926/63 15 80
Fax: 926/63 38 56
LA SOLANA (C. Real)

 **Los Pepotes s.a.**
MATERIALES DE CONSTRUCCION
FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES

Independencia, 8
Tlf.: 926/61 36 08
MANZANARES (C. Real)

DISTRIBUIDOR PORCELANOSA